



18.05.2022

AUTOMOBILES ZUKUNFTSFORUM: VORBEREITUNGEN FÜR „GRÖSSTEN BRANCHEN- TREFF“ LAUFEN AUF HOCHTOUREN

Zwei Mal musste der Zentralverband für Karosserie- und Fahrzeugtechnik (ZKF) seinen geplanten Branchentreff auf dem DEKRA Lausitzring in Klettwitz aufgrund der Corona-Pandemie verschieben. Dieses Jahr kann die Großveranstaltung nun endlich stattfinden. In Kooperation mit DEKRA hat der ZKF ein – laut eigener Aussage – „einmaliges Branchen-Erlebnis“ auf die Beine gestellt. „Wir freuen uns darauf, in diesem Jahr endlich die Veranstaltung realisieren zu können. Die Menschen möchten sich nach über zwei Jahren Corona-Pandemie unbedingt wieder persönlich treffen, weshalb wir von einer regen Teilnahme ausgehen. Erfahrungsgemäß werden die meisten Anmeldungen in den nächsten Wochen noch stattfinden“, betont ZKF-Hauptgeschäftsführer Thomas Aukamm gegenüber schaden.news.

Über drei Tage – vom 30. Juni bis zum 2. Juli – können sich Karosserie- und Lackierbetriebe, Sachverständige und Brancheninteressierte in Diskussionsforen, Fachvorträgen, Ausstellungen, Workshops und Live-Vorfürungen über aktuelle und künftige Branchenthemen rund um Reparaturtechnik, Schadenrecht und Unternehmensführung informieren. „Noch nie war eine ZKF-Veranstaltung so vielfältig und interaktiv“, heißt es im Grußwort Thomas Aukamms auf der Veranstaltungs-Website.

AUFTAKT MIT NUTZFAHRZEUGEN UND HAUPTVERSAMMLUNG

Der erste Veranstaltungstag (Donnerstag, 30. Juni) steht ganz im Zeichen der Nutzfahrzeuge. Ab 10 Uhr können sich die Teilnehmer in Fachvorträgen, Expertengesprächen, Live-Vorfürungen und einer parallel stattfindenden Fachausstellung über Entwicklungen und Trends im Nutzfahrzeuggbereich informieren.

Am Nachmittag findet außerdem traditionell die Hauptversammlung der EUROGARANT AutoService AG statt.

DIGITALISIERUNG, SCHADENRECHT, FAHRERASSISTENZSYSTEME U.V.M

Am Freitag eröffnen Brandenburgs Ministerpräsident Dr. Dietmar Woidke und Guido Kutschera, Vorsitzender der Geschäftsführung DEKRA Automobil GmbH, den Branchentreff am Lausitzring. Auf dem Programm stehen anschließend Fachvorträge zum Thema Rechnungskürzungen sowie zur Betriebsführung. Außerdem erklärt Helge Kiebach, Geschäftsführer des Kraftfahrzeugtechnischen Instituts (KTI), was beim fachgerechten Umgang mit Fahrerassistenzsystemen zu beachten ist. „Wir bieten am Lausitzring allen Besuchern innerhalb der Veranstaltungsteile nicht nur Workshops und Fachvorträge an, sondern werden den Betriebsinhabern und Geschäftsführern auch verwandter Handwerke Trends und Impulse geben, mit denen der eigene Betrieb strategisch erfolgreich im Unfallschadenmarkt aufgestellt werden kann.“, hebt Thomas Aukamm hervor.

Ein Highlight markiert von 13 bis 15 Uhr das Digitalisierungsforum. Eine sechsköpfige Expertenrunde gibt hier unter anderem Einblicke in die Digitalisierung der Werkstattprozesse. Im Fokus stehen unter anderem Fahrzeuginformationen, Onlineplattformen und Neuheiten in den Kalkulationsprogrammen.

DEKRA NIMMT FAHRZEUGTECHNOLOGIE IN FOKUS

Parallel zum Fachprogramm bietet DEKRA den Besuchern auf vier sogenannten Themen- und Erlebnisinseln verschiedene Workshops und Live-Vorführungen an. Bei der Themeninsel „Assistenzsysteme“ wird beispielsweise die Entwicklung zum automatisierten Fahren aufgezeigt – inklusive Fahrt in einem vollautonomen Fahrzeug. Andernorts steht die Funktionsweise von Abbiegeassistenten im Fokus, dort erfahren Interessierte in einer Live-Vorführung wie diese funktionieren und wo die Unterschiede zwischen Nachrüstung und Werkslösung liegen. Weiterhin sind Themeninseln zur „Elektromobilität“ sowie zum „CO₂-Nachweis für schwere Nutzfahrzeuge“ geplant.

Außerdem werden, wie Thomas Aukamm verrät, „über 50 Aussteller ihre Produkte und Services in den Boxen der Rennstrecke vorstellen.“ Nicht zuletzt gibt es für alle Besucher die Möglichkeit sowohl auf der Grand-Prix-Strecke des DEKRA-Lausitzrings als auch im OffRoad-Gelände als Beifahrer mit erfahrenen Piloten eine Runde zu drehen.

GRUNDSATZREDE UND ZKF-MITGLIEDERVERSAMMLUNG

Am letzten Veranstaltungstag wird ZKF-Präsident Peter Börner seine Grundsatzrede halten, die als Gradmesser für die gesamte Branche gilt und jedes Jahr mit Spannung erwartet wird. Im Anschluss an die circa einstündige Ansprache kommen Delegierte und Betriebe zur jährlichen ZKF-Mitgliederversammlung zusammen.

JETZT NOCH ANMELDEN

Interessierte können sich jetzt noch für den Branchen-Treff am DEKRA Lausitzring anmelden. „Unterkünfte bieten sich neben der Lausitz noch bis nach Dresden an. Auch der Campingplatz direkt an der Rennstrecke wird stark nachgefragt“, so Thomas Aukamm. [Weitere Informationen erhalten Sie hier.](#)

[Carina Hedderich](#)